
 
                                                                       

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

演題「夏目漱石と音楽」 

元東京藝術大学特任教授・音楽学者 

瀧井 敬子 氏 

（柴孝也会員ご紹介） 

本日の例会 

９月のお誕生日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尾島俊雄会員 

河村守康会員 

今泉有仁会員 

坂本正彦会員 

高橋秀一郎会員 

中井隆三会員 

福本正勝会員 

加藤和子会員 

有地京子会員    

 

 

 

 

 

 

1454 号 2017/9/12 

【会長挨拶】 
コナ・コーヒー、いかがでしたでしょうか？ 
「皆で楽しもう、充実したクラブライフ」につい
ての討議です。 
充実したクラブライフ形成に向けた取り組み
に関して、これから約 30 分間、各テーブルに
て議論していただきます。13時30分からはそ
の内容を発表していただきます。 
出口に近いテーブルの方々、おそらく高橋幹
事からご指名がいくかと思います。 
ご覚悟を、、、！！ 
 
【発表】 
上田会員 
1. 事前に例会に出席する方のお名前、人

数等がわかっていればホテル側の業務
負担が減るし、出席者同士の交流も深
まるのではないか 

2. 入会の敷居をもう少し高くしたい（入会に
あたり、面接くらいは実施したい） 

3. 最近、遠方への旅行が減った 
 
鞍掛会員 
1. みんなが楽しんで参加できる会合を 
2. イベント後の会食がいいね 
3. 大阪ではいろいろなことをやっていた

（マグロの解体ショーとか花火大会の観
賞とか） 

4. 日帰り旅行なら家族も参加できる 
 
田中会員 
今年の会長の掲げられたテーマに沿っ
て、、、 
1. お互いに声がけをしよう！！ 
2. お世話は OK だけど、お節介は NG 
3. テーブルの（半ば強制的な）シャッフル 

 

～前回の例会～ 

クラブフォーラム 

「充実したクラブライフ形成に向けた取り組み」 

本日の歌  「鉄道唱歌  ～東海道編～ 30 番」 
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以上 9 名 
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村木 茂    本日はクラブフォーラム、ご議論宜
             しくお願いします。 
 
尾島 俊雄  無理やりに 八十路も祝う  
             ロータリー 
 
阪口 耀子  しばらくお休みいたしましたが、こ
             の間いろいろご配慮いただき、あり
             がとうございました。 
                        
                            
 

第 1501 回 例 会 報 告  

９月５日 例会プログラム      
１． 点鐘  
２． 国歌「君が代」 
３． ロータリーソング「奉仕の理想」 
４． お誕生日のお祝い 
５． 会長報告 
６． クラブフォーラム 
７． 点鐘 

       
出席報告 
９月 5の出席者 44 名 ビジター0名 出席率 69％ 
８月 29 日の出席者 42 名 メーキャップ 8 名   
                                     計 50 名 
会員数 67 名 出席対象者 64 名 修正出席率 78％ 

ビジター（敬称略） 

本日は、お越しになられませんでした。 

○会長報告
 本日行われました理事会において、相田秀雄さんの
入会が承認されました。 
 9 月 26 日にガバナー公式訪問が予定されておりま
す。それに先立ちまして、9 月 19 日のクラブ協議会では
ガバナー補佐の訪問がございます。また、26 日の例会
はホテルのご都合で 21 階のルミエールで行われる予定
です。 
 カンボジア訪問旅行、今回は 13 名の参加表明をいた
だいております。今回のテーマは「水」。5000 ドルの地
区補助金と私どもの寄付金 2000 ドルの合計 7000 ドル
で、水の供給装置（おそらく地下水を利用するシステ
ム）、排水装置の構築に役立てていただきます。 
 12 月 19 日、年末の家族懇親会開催に向けて、木村
委員長以下、親睦委員会で具体的な中身について詰
めていただいているところです。どうやら、皆さま参加型
のアトラクションを企画しているようです。 
 私がホノルル RC 訪問時に裕子ディヴィッツさんからい
ただいた 100％コナ・コーヒーを、本日、当ホテルに挽い
てもらいました。コーヒーの味を楽しんでいただければと
思います。 

 
〇委員会報告 
・親睦委員会より － 木村委員長 
  19 日の炉辺についてのご案内です。以前よりお伝え
させていただいておりますとおり、新旧相互の会員親睦
が目的の企画でございます。お店へ参加人数を知らせ
る都合もございますので、参加表明がまだの方は、なる
べく本日中にお返事ください。 

 
・ロータリー財団委員会より － 鞍掛委員長 

11月21日に、都内でポリオプラスセミナーがございま
す。ポリオプラスプロジェクトはロータリー財団にとって
大事なプロジェクトです。世界の後進国で未だ残ってい
るポリオを絶滅させるために活動をしておりますが、パキ
スタン、アフガニスタン、ナイジェリアの三国でポリオが
ゼロになっておりません。今回のセミナーはポリオに対
する知識を深めていただくためのセミナーです。皆さま
のご参加を心よりお願い申し上げます。 

 
〇幹事報告 
１．本日、クラブフォーラムを開催します。 
２．地区 RJI（ロータリー・リーダーシップ研究会）パート１

開催のご案内です。9 月 20 日（水）9 時 10 分〜17 時
まで、国立オリンピック記念青少年総合センターで開
催されます。どなたでも参加できますので、参加ご希
望の方は事務局までお申し付けください。 

３．本日、月初につき寄付金ボックスへの寄付をお願い
いたします。 

次 回 例 会 の予 定  

次回 9月 19 日（火）は、ガバナー訪問に先 

駆けて行われる、クラブ協議会です。当日は、 

森村 潔ガバナー補佐様、新家玄千グループ 

幹事様がご出席の予定です。 

テーマは「本年度活動方針と取り組み状況」

です。 


